
7　「広報ながくて」について、ご意見、ご感想等をご記入下さい。（自由記載）

年代別のお勧めの本を紹介するコーナーがあると、図書館で借りてみたくなります。

以前よりも読みやすくなったと思います。

地域のことがよくわかりとてもよい。

特にはないです

「不審者警戒中」の用紙は広報に挟むよりマンションの場合管理組合に配布した方が有効的に使えます。検討お願いします。

市民の掲示板がもっとあるとよい  ex:猫が生まれた→貰い手募集、双子用品不要、必要掲示板、子供の不用品（自転車、遊具、服、文房具など）無
料で交流できる場があるとよい

ながくて2016年２月の３０ページ辺りが見やすく読みやすいように感じます（「文化スポーツ」「市政情報」「募集」などテーマによっての絵と色分け）最
初の特集の辺りは読みごたえは充分あるのですが、もう少し間隔が空いていた方が読みやすく見やすいので頭に入りやすい気がしますがどうで
しょうか…？文化の家は別でチラシなり何枚かの冊子にするとオーケストラの人達の写真も大きく記事に入れることができるので音楽が特別なもの
でありながら身近で感じられるものになりそうで入場者数が増えるような気がしますが、どうでしょうか…？

イベントカレンダーは重要な項目と思いますが、今のカレンダー風のものは非常に見ずらい、つまり視線を日付け順に追うのが非常にめんどうで
す。
日付順に上から下へ記載したほうが見やすいと考えます。
また、記載内容が非常に狭く、あまり役に立たないので、市民からの各種イベント情報を募り、記載すると喜ばれると思います。

個人的には白黒ページでいいのでウェブサイト並の情報が載っているとありがたいです。

（上記6の回答ですが、掲載しなくてもよいと感じる記事はありませんでしたが、チェック無しでは終われなかったので、全てにチェックがしてありま
す。）

統計データ欄で特に「人口」の増加が早く増えないか？と毎月楽しみにしています。
「広報ながくて」に不要な記事はありません。

改善されて魅力的になったと思います
6番の解答はなしという選択肢がなかったので、イベントカレンダーを選びました。便利につかえると思います。ただ、全部のイベントを網羅すること
は難しいことは理解できますが、掲載されていないことがあります。そこで、カレンダーでチェックするより、記事を読んでチェックしています。

とても読みやすい

長久手市のイベントや健診の案内など知ることができるので、いつも見て確認しています。

市内のイベントの詳細  有志のイベント？
どんど焼の詳しい場所 駐車場の案内
消防の出社式 の詳細  など 広報でわかると助かります。

問6で、掲載しなくてもいいと感じるものはないのですが、回答必須だったので、、

６　の設問は掲載しなくてもよいと感じる記事はありますかですが　すべてあったほうが
良いと思いますが、該当の解答欄が無いので　とりあえず□施設案内にチェックしました。

市内で行われている、大規模な工事（店舗開発＆道路等）の進捗状況や生活に係る情報

カラーが多すぎる。

とても見やすいと思います。
可能であればもっとページを増やして、市民が必要とする情報を載せてもいいと思います。長久手市は若い世代が多く、住みやすさも高いランクに
あると言われていますが、認知症予防の連載記事なども企画してみてはいかがでしょうか
6の掲載しなくてもいい記事は選べませんでしたが、最低一つチェックを入れないとエラーになるので、無理に選びました。

住民の自主性を活性化する内容になっており、良いと思います。

現状いまのままで良いです。

情報と共有と参加、運営等の区分けがあると分かりやすい
イオンモール、イケア等の周辺の情報等があるとありがたい
安心安全の町にするつもりなら、方針を明確にして、実施事項、お願い事項を、定例的に載せるべき
道路の問題とか

特にない
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カレンダーが一寸読みづらいかな

毎月の発行、ありがとうございます。
アンケート自体についての要望があります。
問５・６で「該当なし」の選択肢を設けてください。
必須回答にも関わらず、"１つ以上を欠かさず読んでいること"、"不要だと思っている記事があること"を前提に設問を設けるのはおかしいと思いま
す。
問６は致し方なく「お知らせ」を選びましたが、どの記事も"なくてよい"とは思っておりません。ご勘考いただければ幸いです。

楽しみにしています！！
引き続きよろしくお願いします！！

長久手市内で行われるイベントについて（万博公園でとか）市、企業主催関係なく何が行われるのか載せてほしいと思う。

広報誌を見ようという気にさせるレイアウトで気にいってます。毎月、楽しみにしています。Q６は特に掲載しなくてもよいと感じる記事は無いのです
が、そのような選択肢がないのでスポーツをチェックしました。（スポーツは必要だと思います）

以前転入して来た時にも思ったのですが、いざ電話をかけたいと思っても市外局番が分からず、ネットで検索しました。今でも転入の方は多いと思う
ので、かつ携帯だけの世帯もあると思うので、すべてに市外局番を付けるまでは不要だと思うので、背表紙にでも、長久手市の市外局番として掲載
があると有難いと思います。

見やすいし、欲しい情報がどこにあるか分かりやすい。

エコハウスにて、「譲ります」や「ください」といった掲示をしているが、昔のように広報にも載せてもらえると嬉しいです。

文面のところは、多色刷りにしない方が読みやすい気がします。

写真で見るながくての表示ページは現在の１／２とし他の記事にあてて欲しい。

カラーで見やすいのはいいことだと思いますが、費用が掛かりすぎているのではないかとも思います。
カラーでなくてはいけないところ、そうでなくてもいいところをもう少し絞ってもいいのかもしれません。

長久手市のことを知るのに役立っています。

このアンケートで「6「広報ながくて」の中で、掲載しなくてもよいと感じる記事はありますか。」が回答必須な理由がわからない。何か意図があるの
か。

毎月楽しみにしています。

イベントカレンダーは分かりやすいようでみづらいです。自分に必要なものを探しづらいです。
項目ごと(シニア向け、子供向けなど)に
箇条書きの方が見やすいかもしれません。
そこに、詳細を知ることが出来るページなど
載せてくれれば、目次のように使えて良いかもしれません。

イベントをもっと大きく載せてほしいです。

6について必須だったので一番上のをチェックしましたが、掲載しなくて良いとは思いません。
カラーで読みやすくなっていると思います。

音楽イベントを見つけてはせっせと参加して家族で楽しんでいます。もっともっと様々なジャンルのものもどんどん取り入れて欲しいです。

いつも楽しく拝読しています。吉田市長になってから広報もずいぶんと変わったと主人と話しています。今までよりずっと身近で親しみの感じられる
広報に今後も期待しています。

特にありません
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